

Hoy, en el aniversario de la aplicación del artículo 155

# Casado dice que la audacia, fortaleza y firmeza de un Gobierno del PP pudo frenar la ofensiva independentista

- "En el PP tenemos que reivindicar nuestra herencia.
  Aznar paró el Plan Ibarretxe y Rajoy el Plan Puigdemont"
- Exige la aplicación del 155 porque los independentistas siguen desafiando al Estado "en cuanto otro gobierno ha llegado a La Moncloa"
- "Sánchez lo que está haciendo no es romper con el PP; ha roto con la Constitución"
- Sobre Díaz: "Difícilmente aquella que perdió contra Sánchez ahora puede proteger a Andalucía frente a Sánchez"

**27, octubre, 2018.-** El presidente del Partido Popular, Pablo Casado, ha explicado hoy, en el primer aniversario de la aplicación del artículo 155 de la Constitución en Cataluña motivado por la Declaración Unilateral de Independencia (DUI) de Carles Puigdemont, que "el PP evitó que Cataluña pudiera acabar siendo un Estado independiente" gracias a "la audacia, fortaleza y firmeza de un gobierno del Partido Popular, encabezado por Mariano Rajoy, que destituyó al Gobierno de la Generalitat y puso orden".

El líder del PP ha puesto en valor la decisión que tuvo que tomar el anterior Gobierno del PP, hace ahora un año, para "recuperar la legalidad en Cataluña". Así, ha recordado los titubeos de Ciudadanos en aquel momento, la exigencia del PSOE de que no se interviniera TV3 o que su aplicación no afectara a los Mossos o a la educación.

"Hay partidos que no quieren oír hablar de su pasado. En el PP tenemos que reivindicar nuestra herencia de construcción de Europa, de democracia y la España moderna. Aznar paró el Plan Ibarretxe y Rajoy el Plan Puigdemont. Lo decimos con orgullo", ha reivindicado.

Ante estos ejemplos de defensa de la legalidad, Casado ha afirmado que ahora es el momento de volver a aplicar el 155 de manera más amplia para terminar,



entre otras cosas, con la manipulación informativa y la propaganda internacional independentista que ha vuelto "en cuanto otro gobierno ha llegado a La Moncloa".

En este sentido, se ha preguntado qué más tiene que suceder en Cataluña para hacer cumplir la Ley, para que la gente no sea agredida por no pensar como los separatistas o para que las empresas no se vean abocadas al cierre por la incertidumbre económica. "Nosotros necesitamos que esto acabe ya", ha incidido.

## SÁNCHEZ NO ROMPE CON EL PP, SINO CON LA CONSTITUCIÓN

Durante su intervención en la 23 Interparlamentaria Popular que el partido celebra en Sevilla, el presidente del PP se ha referido a la airada respuesta de Sánchez cuando se le ha dicho la verdad. "Sánchez lo que está haciendo no es romper con el PP; ha roto con la Constitución. Si Sánchez quiere romper relaciones con algún partido, que rompa con el de Torra, Puigdemont y Otegi, ¿por qué nos mira a nosotros?", se ha preguntado.

"O se está con la Constitución o con los independentistas; o se está con el Rey o con Puigdemont", en alusión a la reprobación al Rey Felipe VI que se aprobó ayer en el ayuntamiento de Barcelona mientras el Consejo de Ministros recurría lo mismo que había sucedido previamente en el Parlament de Cataluña.

# SÁNCHEZ, UN PRESIDENTE POR CONTROL REMOTO

Pablo Casado ha calificado también a Pedro Sánchez como "un presidente por control remoto", como está demostrando con cada paso que da cuando "baila al son de la música de los que le votaron la moción". De esta manera, ha puesto el ejemplo de Pablo Iglesias cuando tras su visita a la cárcel de Lledoners le dijo que ahora era el presidente el que debía de moverse, y "Sánchez se mueve y dice que ya no ve delito de rebelión", o cuando se reúne Zapatero con Otegi y la vicepresidenta dice que el nacionalismo no está diciendo que se *apriete*, porque es una frase manipulable.

Asimismo, ha ironizado con los datos del último barómetro del CIS, que daba una increíble ventaja a un PSOE acorralado por sus socios de moción y los escándalos de algunos de sus ministros, y ha instado a Sánchez a convocar elecciones "mañana mismo si se creen el método Tezanos".

"Que las convoquen ya, antes de que se haga demasiado daño a nuestra Constitución", ha aseverado.



### **ELECCIONES EN ANDALUCÍA**

En su intervención, el líder del PP ha afirmado que en estas elecciones andaluzas es imprescindible una victoria amplia de la candidatura que encabeza Juanma Moreno, porque es la única alternativa posible a un PSOE andaluz que ha colocado a Andalucía, como muestra el INE, a la cola de España.

En este contexto, se ha referido a la presidenta andaluza en funciones, que se presenta junto a Sánchez, "por mucho que le duela", y también junto a Iglesias, Torra y Otegi", porque el PSOE es su rehén. "El PP de Ferraz y sus socios también se presentan en Andalucía" y lo hacen en la candidatura que encabeza Susana Díaz.

"Difícilmente aquella que perdió contra Sánchez ahora puede proteger a Andalucía frente a Sánchez", ha subrayado.

### APUESTA POR WEBER COMO PRESIDENTE DE LA CE

Previamente a la intervención de Casado, lo ha hecho el presidente del Grupo Popular Europeo en el Parlamento Europeo, Manfred Weber. De él, Pablo Casado ha destacado que es un buen candidato y sería un buen presidente de la Comisión Europea.

El líder del PP ha destacado el apoyo que siempre ha tenido en Bruselas y ha destacado la figura de Weber como candidato para el próximo Congreso de Helsinki.